

Tim PPK Ormawa UKM SRR Unimal Raih Penghargaan Terbaik 3 di Abdidaya Ormawa 2024



Tim UKM SRR Unimal menerima penghargaan di acara Abdidaya Ormawa 2024, yang berlangsung di Universitas Udayana, Provinsi Bali, Sabtu (9/11/2024). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bali– Tim Program Penguatan Kapasitas Organisasi Mahasiswa (PPK Ormawa) UKM Sains, Riset, dan Robotika (SRR) Universitas Malikussaleh meraih penghargaan Terbaik 3 dalam kategori Sistem Pendukung Organisasi Mahasiswa diberikan sebagai Ormawa dengan dukungan rill terlengkap di ajang Abdidaya Ormawa 2024 yang diumumkan pada Sabtu (9/11/2024).

Abdidaya merupakan program apresiasi dari Kemdikbudristek untuk menghargai kontribusi organisasi kemahasiswaan, dosen dan mitra desa dalam pemberdayaan masyarakat serta bertujuan untuk menilai dampak program pengabdian, membangun desa binaan berkelanjutan dan mendorong inovasi sosial.

Melalui ajang ini, beberapa penghargaan diberikan kepada organisasi kemahasiswaan, dosen pendamping, perguruan tinggi serta mitra desa yang berperan dalam mendukung kapasitas organisasi dan pembangunan desa berkelanjutan.

Acara tersebut berlangsung di Universitas Udayana, Provinsi Bali, selama tiga hari, Kamis-Sabtu (7-9/11/2024) dengan mengusung tema "Penguatan Kapasitas Organisasi Kemahasiswaan dan Soft Skills Mahasiswa sebagai Agen Transformasi Pembangunan Bangsa Berlandaskan Inovasi Teknologi dan Kemitraan demi Mewujudkan Indonesia Maju".

Sebanyak 160 tim terbaik dari 66 perguruan tinggi di Indonesia yang berhasil melalui seleksi ketat sehingga dapat mengikuti ke tahapan Abdidaya Ormawa 2024.

Baca juga: [UKM SRR Unimal Lolos Abdidaya PPK Ormawa 2024](#)

Selama acara, tim UKM SRR Unimal berpartisipasi dalam berbagai kegiatan seperti Seminar dan Lokakarya Nasional, Expo Poster dan Stand, Panggung Kreasi Seni Ormawa dan Malam Penganugerahan.

Ketua tim PPK Ormawa UKM SRR Unimal, Rahmatul Maulana menjelaskan semua rangkaian acara yang diikuti memberikan kesempatan bagi organisasi mahasiswa untuk belajar, berinovasi dan berkolaborasi dalam meningkatkan kualitas dan efektivitas program.

"Salah satu sesi utama adalah Semiloka Nasional yang dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan dari perguruan tinggi, dosen, pemerintah, pelaku dunia usaha dan masyarakat," jelasnya.

Rahmatul juga menyampaikan rasa syukurnya atas penghargaan yang diberikan ini. "Alhamdulillah, ini menjadi pengalaman yang sangat berharga bagi kami yang telah berhasil menuju ke tingkat Abdidaya. Kami juga berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan mensupport tim PPK Ormawa UKM SRR Unimal dari awal hingga akhir Abdidaya PPK Ormawa ini," ujarnya.

Baca juga: [Tim PPK Ormawa SRR Unimal Adakan Pengabdian di Lhokseumawe](#)

Mujiburrahman MHum selaku koordinator PPK Ormawa Unimal mengatakan bahwa penghargaan yang didapat ini merupakan kontribusi luar biasa tim UKM SRR dalam memperkuat sistem organisasi kemahasiswaan dengan dukungan yang solid dan menunjukkan komitmen tinggi terhadap pemberdayaan masyarakat.

"Tentu kita sangat bersyukur terhadap apa yang telah kita capai ini. Alhamdulillah tahun ini satu dari dua tim mendapatkan pendanaan dan masuk ke tahapan Abdidaya. Isnya Allah tahun depan kita akan persiapkan yang lebih baik lagi," terangnya.

Ia juga mengharapkan dengan diberikan penghargaan ini, semoga dapat menginspirasi mahasiswa lainnya untuk terus berinovasi dan berkontribusi dalam pengembangan organisasi kemahasiswaan serta pemberdayaan masyarakat.

"Program Abdidaya Ormawa 2024 ini menjadi bukti pentingnya sinergi antara tim pelaksana, perguruan tinggi dan masyarakat dalam menciptakan perubahan positif menuju Indonesia yang lebih maju," tambahnya.

Tanggal: 11 November 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),